
Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Medizinischen Universität Wien

Protokoll der 1. ordentlichen Sitzung
der Studienvertretung Zahnmedizin

an der Medizinischen Universität Wien im WS 2015

Ort: Universitätszahnklinik Wien, ÖH-Büro
Datum: 17. November 2015
Beginn: 18:15 Uhr

Anwesend: Lukas Hallmann ab 18:15 Uhr
Maximilian Schnatz ab 18:15 Uhr
Leopold Bouvier-Azula ab 18:15 Uhr
Silvia Aschauer ab 18:15 Uhr
Thomas Schwarzenegger ab 18:15 Uhr
Daniel Kraus ab 18:15 Uhr

Protokollführung: Lukas Hallmann

Tagesordnung: 1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer
Einladung und Beschlussfähigkeit

2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Bericht des Vorsitzenden der Studienvertretung
4. Planung Glühweinfest auf Zahnklinik am 3. Dezember
5. Allfälliges

Ad Top 1:
Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer_innen und eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr.
Ordnungsgemäße Einladung ist gegeben.
Die Beschlussfähigkeit ist ab Beginn der Sitzung gegeben.

Ad Top 2:
Der Vorsitzende stellt den Antrag, die Tagesordnung zu genehmigen.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Ad Top 3:
Der Vorsitzende verkündet die Ergebnisse der letzten Abstimmungen im Umlaufweg.
Er berichtet weiters über die Vertretungswerkstatt der BV am letzten Wochenende.

Formalantrag:
Leopold Bouvier-Azula beantragt um 18:20 Uhr die Unterbrechung der Sitzung für 
Studierendenberatung.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Die Sitzung wird um 18:30 Uhr fortgeführt.

Silvia Aschauer verlässt die Sitzung um 18:40 Uhr.
Die Beschlussfähigkeit ist weiterhin gegeben. 



Ad Top 4:
Anna Zettl hat angefragt, ob jemand der StV Zahnmedizin am 21.11.2015 für die Punschstände 
einkaufen gehen kann. Phillippe Savvidis hat sich dazu bereit erklärt, allerdings war Anna das 
bereits bekannt und Phillippe daher ohnedies bereits eingeplant. Leider findet von der 
Studienvertretung Zahnmedizin an diesem Tag niemand Zeit.

Stehtische:
Mag. Dvorak war die gesamte letzte Woche krank, daher gibt es keine Neuigkeiten, ob die Klinik in 
Besitz von Stehtischen ist. Thomas Schwarzenegger kümmert sich weiter um dieses Thema.

Bio-Frankfurter:
Die Studienvertretung Zahnmedizin möchte beim Glühweinfest am 3. Dezember Bio-Frankfurter 
anbieten. Maximilian Schnatz kontaktierte © METRO bezüglich der Verfügbarkeit von Bio-
Frankfurtern. © METRO kann keine Bio-Frankfurter anbieten. Die Alternative © MERKUR hat keine 
Großpackungen und ist daher bei Abnahme größerer Mengen sehr teuer.

Antrag: Thomas Schwarzenegger stellt den Antrag, aus wirtschaftlichen und logistischen Gründen 
herkömmliche Frankfurter zu besorgen, da es leider nicht rentabel ist, Bio-Frankfurter anzubieten.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Ad Top 5:

Allfälliges: Stichtag / 
ZuständigeR

Termin mit Prof. Holzinger bezüglich "eliminierte Fragen" und "Prüfungstermine neu".
Folgende Temine wurden angeboten:

• 2.12.2015 um 11:00
• 3.12.2015 um 11:00
• 9.12.2015 um 12:00

Der Termin am 3.12. wurde ausgewählt. Lukas, Thomas und Leo gehen hin.
Die Vorbesprechung soll beim Jour fixe am 1.12.205 stattfinden.
Lukas schreibt Antwort an Prof. Holzinger.

Thomas, 
Max,
Lukas

Max kümmert sich um neuen Termin mit Dr. Haririan und Prof. Rausch-Fan bezüglich 
Vorstellung der neuen ÖH und Gespräch über "Paro-Fälle als Wahlfach".

Max

Die ÖH-eigene Kaffeemaschine ist dank Thomas beim Service im MediaMarkt und 
sollte im Rahmen der Garantie instandgesetzt werden. Wir warten auf Rückmeldung.

Bestellung neuer Nespresso-Kapseln:
Bei Bestellung von 200 Stück bekommt man derzeit einen 10€ Gutschein.
Leo kümmert sich um alle nötigen Informationen, damit Tatjana bis spätestens 22. 
November 2015 (= letzter Tag des Angebots) die Bestellung durchführen kann.

Thomas

Leo

Vizerektorin Rieder hat die StV-Mitglieder zur Weihnachtsfeier am 15.12.2015 ab 
17:00 Uhr eingeladen. Silvie hat bereits zugesagt. Lukas kann leider noch nicht 
verbindlich zusagen. Leo, Thomas und Max müssen aufgrund der Radiologie-
Prüfung leider absagen.

Zur Erstellung von optimierten E-Mail Verteilerlisten (um einzelne Jahrgänge besser 
getrennt voneinander anschreiben zu können) muss die Studierendenliste von Fr. 
Körper organisiert werden. Lukas kümmert sich darum. Lukas



Der Vorsitzende bedankt sich bei den Teilnehmer_innen und schließt die Sitzung.

Ende der ordentlichen Sitzung:
20:00 Uhr

Eine Studentin, die mehrmals pro Tag die Möglichkeit braucht, auf der Zahnklinik 
ungestört beten zu können, hat angefragt, ob sich dafür das ÖH-Büro eignen würde.
Die Studienvertretung hat sich darüber beraten und ist zu folgendem Resultat 
gekommen:
Das ÖH-Büro ist leider aufgrund mehrerer Gründe nicht als Gebetsraum geeignet.

1. Da hier Personen ständig ein- und ausgehen (müssen), kann zu keinem 
Tageszeitpunkt eine Störungsfreiheit garantiert werden.

2. Im ÖH-Büro werden Wertgegenstände sowie sensible Studierendendaten 
gelagert, weshalb sich niemals Personen ohne Begleitung eines ÖH-Mitglieds 
alleine darin aufhalten dürfen.

3. Die elektronischen Türen des ÖH-Büros können nur mit Schlüsselkarten der 
ÖH-Mitglieder geöffnet werden. Dadurch könnte die Studierende den Raum 
zur gewünschten Gebetszeit oft gar nicht nutzen und wäre abhängig von der 
Anwesenheit eines ÖH-Mitglieds.

Die Studienvertretung möchte der Kollegin dennoch gerne helfen und setzt sich mit 
der Universitätszahnklinik in Verbindung, um einen geeigneten Raum zu finden. Thomas

Türschließer:
Lukas hat bereits am 15. Oktober bei Hr. Speringer um Anbringung eines 
Türschließers an die Eingangstür des ÖH-Büros angefragt. Leider gab es bisher 
keine Antwort. Lukas fragt nochmal nach. Lukas

Lautsprecher für ÖH-Büro:
Max stellt nach Weihnachten seine privaten Boxen zur Verfügung, um zukünftig bei 
der ÖH-Arbeit Musik hören zu können!

Max

Allfälliges: Stichtag / 
ZuständigeR


